

Société changeante, réveillez-vous ! - 1/4

Portant sur plusieurs disciplines sur lesquelles chacun devrait réfléchir, car après tout, l'avenir c'est nous !

Je n'ai pas le desir de tout connaître dans tout les domaines que j'aborde, ceci est seulement une réflexion sur ce que nous cotoyons tout les jours, les "problèmes" régulièrement posés par nos sociétés modernes... J'espère simplement que justement les personnes spécialistes prennent le relais et puisse développer. Je met donc en garde, car oui, je critique, (ce qui ne me plait pas évidemment, maintenant je ne sais pas ce qui plait aux autres), et je ne critique pas tout, car il y a évidemment toujours du bon dans beaucoup de choses, le seul problème étant de le trouver et de le garder... Réfléchir à tout cela est intéressant, l'avantage du net est la quantité d'informations, la rapidité de leurs transmissions, mais en revanche, il est facile de se faire influencer, comment distinguer le vrai du faux, etc... Une des solutions est de garder un regard objectif, une autre, d'apprendre et de se forger sa personnalité permettant non pas de juger, mais d'agir. D'aucuns viendront toujours à ce poser les mêmes questions sur la vie, la mort, qui sommes-nous, ou allons-nous, et qu'allons-nous devenir ? Pour ma part, je pense qu'expédier ces questions au plus vite est important, réfléchir sans arrêt à cela dans une sorte d'état innocent d'où ne jaillit ni volonté ni décisions est, disons-le carrément, assez chiant... Une réponse possible : nous sommes éternels, venant de l'infini et y retournant... Du blabla que je réserve aux chercheurs et croyants de toutes sortes : -p Maintenant, pourvu que nous puissions parler ! La vraie question, aujourd'hui, Qu'est ce que Je fais ? Tout le monde ne se la pose pas forcément, si tant est que la moindre action, aussi infime soit-elle, engendre une réaction, pas toujours escomptée. En ce moment, mon action, parler, Qu'est ce qui ne va pas ? Dans nos vies, dans nos environnements, en bref dans le monde ? Je poserais d'abord quelques questions et essaierai de donner pas obligatoirement des réponses, mais au moins un avis sur la question... (ce qui se conçoit aisément, s'énonce clairement ;)

1- ecologie, environnement, sciences de nos avancés technologiques

2- argent, économie, produits de consommations

3- interactions entre les gens, mode de vie, conflits, spiritualité

Voilà mes 3 points dans l'ordre !! Ce qui suit, peut-être dans le désordre !

Ecologie, pourquoi continuer à dégrader ? Pourquoi rendre les choses plus éphémères qu'elles ne le sont déjà ? Le jour où je ne pourrais plus contempler une fleur, le jour où je serai noyé dans le béton et envahie de gaz, ce jour là, je ne préfère pas le vivre. La Nature est la première source de notre engagement envers la vie, Elle nous a créé, et la moindre des choses est de lui rendre la pareille... Chaque personne cultivant, millions de millions de consommateurs plantant un arbre, imaginez, imaginez, juste un instant... De plus, elle nous offre notre nourriture, nourriture que l'on nous fait chèrement payer, le plus souvent artificielle, utopie du monde moderne, c'est fini le temps des petits jardins : -/. Energie, ce qui me tue, c'est que nous avons les moyens de changer cela, mais que nous ne le faisons pas... (?) Par exemple, ça fait longtemps que l'on a découvert l'énergie solaire, pourquoi on ne s'en sert pas ? (je croyais que ça devait changer en 2000, c'était pas en 3000 plutôt :). Chaque maison alimentée par panneaux solaires, ça doit être possible... Même quand il pleut, les accus se rechargent l'été, et vu comme il fait de plus en plus chaud à cause de notre pollution, ça ne devrait pas poser de problèmes majeurs. Voilà éliminé le problème des centrales nucléaires... (y a plein d'autres solutions). Les voitures... Aaaaah, Voilà une autre malédiction, la proximité supprime ce problème, (pourquoi chercher ailleurs ce que l'on a chez soi) à la limite, elles pourraient être utilisées pour les longues distances, et si possible revoir le problème du moteur, le pétrole, on a assez joué avec, énergie qui plus est non renouvelable... Moteur à hydrogène, à CO₂, qu'est ce que j'en sais, les scientifiques doivent mieux le savoir, ils nous inventent des merveilles de communications. Voilà, j'espère que l'on ne nous dira plus que les solutions n'existent pas ou que personne ne s'en occupe.

Evidemment, c'est un engagement quotidien, qu'est ce que je fais dans ma petite vie, à quoi je pense, est-ce

Société changeante, réveillez-vous ! - 2/4

que je pense juste à moi, sachant que je ne suis pas éternel, pourquoi ne pas détruire, polluer et emmerder le max de personnes avant de partir, ou au contraire est-ce que je cherche à m'améliorer et à améliorer autour de moi. **Consommation**, clic, clic, publicité, TV, n'en avez-vous pas assez des superstars ? Monsieur tout le monde peut-être une star aujourd'hui, surtout depuis l'avènement du multimédia, et des multiples logiciels de créations... Pays de fou ou l'on se crée des dieux au lieu d'aimer son voisin... : -/. Un juste équilibre serait créé si l'argent que l'on dépense quotidiennement allait aux personnes diverses, chacun oeuvrant et créant de nouvelles micro-entreprises qui relanceraient nettement l'économie. Toujours en partant du même principe, j'apporte quelque chose à une personne, et elle m'apporte quelque chose en échange, (monnayable au début, société sans argent, pas bon, pas prêts, pas encore pour aujourd'hui). Cela ne conviendra peut-être pas aux multinationales, mais après tout, nous sommes libres d'agir, et de penser comme bon nous semble... C'est très bien de se divertir et de s'amuser devant quelques bouffons qui font les guignols devant un écran, ou autre (le principe est le même), mais là revient une question, qui porte sur ce que je consomme et ce qu'il advient de ce que j'ai consommé, je consomme un besoin, une envie, un divertissement qui se répercute, et je le partage, mais en le... ? payant ! Et oui, revoilà notre ami ! ;o youpi, Ah savoir si cette consommation m'apporte le bonheur, si oui, ou non elle est importante pas temporairement, mais durablement ? En philo on l'avait appris, le désir, n'a jamais de limite, désir qui est toujours la cause de ma souffrance, car ce que je n'arrive pas à obtenir, forcément, j'en souffre, et encore, il ne s'agit là que de matériel. **Argent** ! Aaaah, voilà un sujet intéressant, miam miam, dès qu'il est question d'argent le plus parfait peut devenir le plus avide de pouvoir et souveraineté ;) Attitude typiquement humaine, c'est vrai, j'aime bien contrôler les choses, avoir. L'argent ? ce n'est que le reflet de mon ambition, il suffit de se baisser pour la ramasser.

Piratage ? vous voulez parler de ces petits boitiers contenant des 0 et des 1 ? lol, mais occupez vous des choses importantes, la connaissance, les arts, la musique, cela n'est pas réservé à une catégorie, on va me dire, mais oui, mais les pauvres il faut qu'ils mangent et gnagnagna, savez-vous à qui va réellement l'argent ? ;) Si j'avais ne serai-ce que la moitié de leur fric j'aurai déjà racheté mon village, serais maire, et aurais créé des parcs géant, planté des séquoias, construit des médiathèques, avec des tourniquets pour qu'on puisse encore plus tourner, à n'en plus finir !! Qu'est ce qu'on s'éclate : O. Je pense que c'est un faux problème, car par exemple, donnez tout et n'importe quoi à une personne, elle va en profiter et en profiter un certain temps, 10ans, 20ans ? Arrivera fatalement un moment ou elle en aura marre et ou elle aura envie de faire quelque chose (ou alors j'y comprends rien). On va me dire, mais oui, mais les pauvres, ils travaillent dur et blabla... ? Travailler dur, qu'est ce que c'est travailler dur, c'est dessiner toute la journée, donner les seuls trucs que j'ai pour faire plaisir à mon voisin, en espérant qu'un miracle vienne me sauver de ce monde ? Faire le tour des agences ANPE pour s'entendre dire repassez demain ? Je suis artiste personnellement, et je n'ai jamais rien demandé à personne, au contraire, je préfère le donner, car ce que l'on créé est fait pour être partagé, et puis quel importance ? Un picasso ou la joconde a-t-il jamais appartenu à quelqu'un ?? Que l'on donne du travail, que l'on fasse tourner le travail, que l'on produise de l'argent (*), que l'on offre un travail intéressant, que l'on apprenne aux gens à s'intéresser, que l'on enseigne aux gens, qu'on leur montre que le bonheur est à porté de main. (*) argent qui je le rappelle est tout de même virtuel, du papier, de l'encre, des 0 et 1 dans une banque lol). Il y a comme un problème : -p. Plus d'argent, plus de travail, moins d'inégalités, moins de malheureux, moins de malheureux, moins de pays sous-développés, plus de création, plus de création, plus de communication, et finalement plus d'émerveillement devant un monde aussi parfait, finalement, une société plus forte, aussi, car la répartition des capacités entraine, l'augmentation de la connaissance, la connaissance entraine l'apaisement, la volonté de transmettre, et ce qui fait de nous des êtres humains, l'aboutissement de notre maîtrise de la matérialité. **Les relations familiales** ;) Faut avoir le coeur sacrément accrocher pour sortir de chez soi, même pour rendre visite à des amis. Des amis ? Même dans nos propres famille ont s'engueule à tour de bras, et les problèmes pleuvent à en faire déborder les rivières les plus asséchés, des familles dispersés au quatre coins du globes, éclatés, comment s'entendre dans ce cas là, pour discuter et faire des choses biens ? Commencer par résoudre les problèmes quotidiens, commencer par

Société changeante, réveillez-vous ! - 3/4

résoudre les problèmes au coeur même, voir que la réalité est finalement bien subjective, une chose bonne ne l'ai peut-être forcément pas, et inversement... En somme, réfléchir à chaque actions, et la réflexion passe par la connaissance (voir plus haut). On s'extasie devant des machines ! Woaw, un ordi, un radio reveil, mais, si on nous apprenait, si on avait les ressources, ne serions-nous pas capable de creer, de souder des petits circuits à la noix ou de les dessiner ? Je sais même pas comment marche mon grille-pain... **Des études** ? On va me dire, mais oui, des études ! C'est ça qu'il te faut ;) Des études, dans un système d'élite ? Ou on amasse les étudiants en leur demandant des trucs de plus en plus compliqué, esperant qu'un jour il ne viennent pas la ramener et nous demander mais à quoi ça sert ce qu'on a appris, *au fait* ? Car il sont inaptes à changer les choses... Hélas, Ils sont eux-aussi prisonnier, ce système cache un grave dysfonctionnement, tant que les jeunes étudient, ils ne travaillent pas, et tant qu'ils ne travaillent pas, nous gardons le contrôle des richesses... (nous, j'entend par là, hommes politiques, car après tout, qui dirige vraiment ??) Qui tire les ficelles de cette calamité ambulante qu'est devenu notre univers ? Pourquoi ne pas prendre la peine de comprendre un peu ce qu'il se cache derrière les choses ? Pourquoi ne pas trouver un système ou l'on sache ce qui interesse vraiment chaque personne, car chacun est différent... Au début, c'est très bien, jusqu'à 10 / 14, 15ans, disons, faire un enseignement général, mais c'est après que ça se corse. L'école est bien obligatoire, pourquoi le travail ne l'est-il pas ???? à propos d'études, j'en ai appris plus ces 2 dernières années sur le net, que durant mes 10 ans de scolarité... Les drogues... Une barrière que l'on met devant le nez du monde pour faire oublier la réalité, les drogues alimentent ce gigantesque réseau de mal... Aucun commentaire dessus, beaucoup s'en chargent.

Interactions entre les gens, que construisons-nous aujourd'hui ? (01) Qu'elles sont réellement les choses qui ont un impacts sur notre quotidien, si c'est les building, les autoroutes, les portables et les antennes et les ogm, alors j'en ai ras le bol de vivre dans ce monde. Je rêve d'un univers adapté, répartition de la nourriture, où chaque personne serve à quelque chose, oeuvre vers quelque chose, Les besoins essentiels nourriture, logements, résolus, culture de la terre, du corps, de l'esprit, science maîtrisé, technologie adaptée, harmonie des matériaux, structuration de l'environnement, cités grandioses, poussant au milieu de forêts grandioses, cases de milliers de millions d'alvéoles, en hauteur ou en profondeur, routes dépassés, structures métalliques récupérés, l'imagination n'a pas de limite, la matérialité est notre limite. Je rêve de voir des gens aller vers d'autre gens et de leur demander ce qu'ils veulent, Je rêve de voir les entreprises offrir du travail au monde, Je rêve de voir... Pour l'instant, je ne peux rien vous offrir d'autre qu'une pensée, une vision... Libre à chacun de penser à son tour, à chacun de trouver son avenir meilleur, dans une communauté meilleure... Je pense que l'on vit un passage de transition, Casser, les choses, la chaine, ce n'est pas la bonne solution, je pense plutôt la modifier, une révolution moderne en quelque sorte, si nous en avons besoin, je ne sais pas, les autres ne savent pas, qui sait alors ? Inutile de se voiler la face, je pense que nous en avons besoin, on a trop joué avec le feu, on est en train de se bruler, informations TV idiotes, ou s'accumulent catastrophes après catastrophes, guerres, et meurtres, et viols, et violences, et abrutissement de la masse, ces médias sont une calamité, internet est la vrai liberté, au moins nous pouvons nous exprimer, individuellement, et ce n'est pas forcément le plus grand, le plus fort qui a toujours raison. Vous avez peur que les gens ne comprennent pas et que le monde s'écroule ? Je n'ai pas d'inquiétude car nous sommes suffisamment intelligent pour comprendre, il n'y a pas plus grand plaisir que dans la création, la communication, et l'envie de partager ! Car après tout, rien n'est éternel, et la vie vaut la peine d'être vécue : -)

Cf. 01> civilisations égyptiennes, aztèques, inca, indiennes, orientales, qui a défaut d'avoir pu vivre (peut-être) selon leurs convictions (j'entend par là conviction du peuple, c'est à dire après tout notre conviction) nous ont tout de même laissé oeuvres d'arts, pensées philosophiques, et merveilles inégalés. Aujourd'hui, serions-nous capable de construire des pyramides ? (qui pourraient servir pour résoudre les problèmes de logements par exemple...) une pyramide, c'est stable, c'est beau, c'est mieux qu'un building... enfin bon, les gouts et les couleurs... Je crois que j'ai plus parlé de l'économie, mais c'est vraiment un sujet brulant.

Allez, :) assez pensé pour aujourd'hui, affaire à suivre, le changement est long, 10ans, 100ans, 1000ans, qui

Société changeante, réveillez-vous ! - 4/4

sait ? Mais une chose est sûre, les civilisations changent, se font, se défont, et il ne dépend que de nous qu'elles perdurent dans le temps et dans l'espace... Merci de m'avoir lu, ;)

Et pardon si c'est embrouillé, mais c'est un peu à l'image des choses qui elles aussi ne sont pas si simple...

Qu'en pensez-vous ? N'hésitez pas à apporter des questions ou des réponses...